

テトラパックのベルマーク運動 リサイクル推進ありがとうキャンペーン



埼玉県深谷市 みこころ幼稚園

活動の狙い・ポイント：まずはテトラパックを知ってもらう

活動の内容と、その成果

ベルマークについては、保護者の方も、子どもたちも意識するようになって来ましたが、テトラパックの紙容器がベルマークの点数になることは、まだまだ皆さんに浸透していませんでした。

- そこで、まずはテトラパックのマークを覚えてもらおうと考え、子どもたちにも興味を持ってもらえるように、“テトラくん”と称した人形を作り、どこにテトラパックのマークがあるかを知ってもらえるようにしました。
- さらに、容器の開き方を、現物を使って具体的に、視覚的に示しました。プリントを配ってもなかなか見てもらえませんでした。このように具体的に示すことによって、興味を持って見てもらえたようでした。
- これらをきっかけに、「ジュースを飲むときは、テトラパックのマークを見るようになった」という反応も返ってきました。

どうすればよいかイメージしやすいように、
実物を使って紙容器の開き方を説明しました。



子どもに興味を持ってもらえるように
“テトラくん”人形を作って、
マークの位置を示しました。



子どもたちと保護者の皆さんがいる前で説明。
こうすると、あとで親子の話題になりやすいです。

